
                                                  Утвержден 

                                                         Советом школы 

Протокол №1 от 15.09. 2021 г. 

                                                                                   председатель Совета школы. 

                                                                                                           Лаврик Л.Р.             

 

          План работы Совета МБОУ «СОШ№9» ст. Старопавловской  

                                       на 2021-2022 уч. год. 

№ Повестка  Ответственный сроки 

                                               2021г.  

1   

1.Утверждение плана работы 

Совета  учреждения на 2021-22 

уч. год. 

2.Ознакомление с новым 

учебным планом на 2021-2022 

уч.год. и внесением изменений в 

структуру и содержание 

контрольно-измерительных 

материалов ЕГЭ и ОГЭ при 

проведении ГИА. 

3.Отчет Шнякина А.С., зам. 

директора по АХЧ о выполнении 

требований, рекомендаций и 

санитарных правил в условиях 

сохранения риска 

распространения новой 

коронавирусной инфекции  

 

председатель Совета  

школы. 

 

Кирий Л.В., зам. 

директора по УВР, 

Наседко  В.А., 

директор школы 

 

 

 

Шнякин А.С., зам. 

директора по АХЧ, 

 

 

 

 

 

 

сентябрь 

2  

1.Анализ работы системы 

дополнительного образования 

школы 

 

 

 

 

Архипцева Ю.М., 

заместитель 

директора по ВР, 

 

 

 

 

декабрь 

 

 

 



 

 

 

 

 

                                                 2022г.  

3 1.О результатах совместных 

мероприятий Отдела МВД России 

по Кировскому городскому 

округу и МБОУ «СОШ №9» ст-

цы Старопавловской по 

профилактики правонарушений 

на 2020-2021 учебный год и о 

реализации плана работы Совета 

профилактики правонарушений 

среди несовершеннолетних 

 

 

 

 

Архипцева Ю.М., 

заместитель 

директора по ВР 

 

 

 

февраль 

4 Анализ организации горячего 

питания 

Ответственный за 

организацию питания 

Зленко Е.Ю. 

май 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                            Протокол заседания   Совета школы 

№  1                                                                                                  от  15.09.2021г. 

Количество членов Совета: 11 

Присутствуют: 11 

Приглашенные:  Кирий Л.В., заместитель директора по УВР, , Шнякин 

А.С., зам. директора по АХЧ 

Повестка  

1.Утверждение плана работы Совета  учреждения на 2021-22 уч. год. 

2.Ознакомление с новым учебным планом на 2021-2022 уч.год. и внесением 

изменений в структуру и содержание контрольно-измерительных материалов 

ЕГЭ и ОГЭ при проведении ГИА. 

3.Отчет Шнякина А.С., зам. директора по АХЧ о выполнении требований, 

рекомендаций и санитарных правил в условиях сохранения риска 

распространения новой коронавирусной инфекции 

Ход заседания: 

По первому вопросу выступила  председатель Совета школы Лаврик Л.Р., 

которая предложила на утверждение план работы Совета школы на 2021-

2022учебный год. 

По второму вопросу слушали Кирий Л.В. Она ознакомила присутствующих 

с изменениями в структуре и содержании контрольно-измерительных 

материалов ЕГЭ и ОГЭ при проведении ГИА в 2022 году. 

По третьему  вопросу слушали отчет Шнякина А.С., зам. директора по 

АХЧ о выполнении требований, рекомендаций и санитарных правил в 

условиях сохранения риска распространения новой коронавирусной 

инфекции. 

Решение Совета школы: 

 Решение: 1.Утвердить  план работы Совета школы на 2021-2022 учебный 

год.2. Принять к сведению новый учебный план на 2021-2022 учебный год и 

организовать работу по подготовке к ГИА с учетом изменений в структуре и 

содержании контрольно-измерительных материалов ЕГЭ и ОГЭ при 

проведении ГИА.3.Администрации школы постоянно держать на контроле 

выполнение всех требований, рекомендаций и санитарных правил в условиях 

сохранения риска распространения новой коронавирусной инфекции. 

Голосовали: «За» -   11                               «Против»  -  0             

«Воздержались» - 0 

Председатель Совета  школы                                            Лаврик Л.Р.     

Секретарь Совета  школы                                                   Рудакова М.В. 

 



Протокол заседания   Совета школы 

№  2                                                                                                  от  15.12.2021г. 

Количество членов Совета: 11 

Присутствуют: 11 

Приглашенные:  Архипцева Ю.М., заместитель директора по ВР. 

Повестка Анализ работы системы дополнительного образования школы 

Ход заседания: По основному вопросу слушали Архипцеву Ю.М.  Она 

ознакомила присутствующих с итогами работы системы дополнительного 

образования школы за первое полугодие 2021-22 уч. года. 

Решение Совета школы: Усилить контроль за хватом учащихся 

дополнительными образовательными услугами. Руководителям ДОП 

настроить работу своих объединений на конкретный результат. 

 

Голосовали: «За» -   11                               «Против»  -  0             

«Воздержались» - 0 

Председатель Совета  школы                                            Лаврик Л.Р.     

Секретарь Совета  школы                                                   Рудакова М.В. 

 

 

 

 


